



Newsletter November 2017

Liebe Badminton Freunde und Unterstützer

War wieder viel los...

Ich bin stolz, dass ich auserwählt wurde, im Magazin persönlich Ausgabe 11/2017, ein Interview zu geben im Zusammenhang mit der Spendenaktion auf [i believe in you..](#) (Klick auf Bild öffnet untenstehenden Artikel)

Anfangs Monat war ich in Bern (Stützpunkt Elite Nationalteam Swiss-Badminton) bei einem Probetraining das mir sehr gut gefallen hat. Ich könnte mir vorstellen künftig in Bern als Mitglied der Nationalmannschaft zu trainieren.

Am 13. Nov. hatte ich meine 2. Deutsch-Prüfung "Test A2" im Goethe-Institut. Ich bin zuversichtlich, dass ich diese bestanden habe, Ergebnis leider erst in 3 Wochen.

Einmal Sieg und einmal Niederlage am Wochenende Runde 4 und 5, des BV St.Gallen-Appenzell in der NLA Liga. Leider musste ich auf meine 2 Einzel-Spiele verzichten in folge Knieprobleme. Dafür konnte ich aber, trotzdem meine 2 Doppelspiele gewinnen.

Runde 6, des BV St.Gallen-Appenzell in der NLA Liga gegen BC La Chaux-de-Fonds spielten wir ein Unentschieden. Ich konnte dabei im Einzel und Doppel gewinnen.

Am Mittwoch 30 Nov. gehts nach Portugal, Caldas da Rainha ans BWF IX Portuguese Junior 2017 Turnier.

Im Einzel bin ich als Nr.7 und im Doppel mit Aline Müller als Nr. 3 gesetzt.
Ich werde mein bestes geben um gute Resultate zu erspielen.

Übrigens, es ist mein letztes Junioren Turnier, da ich am 20. November 18 geworden bin, geht ab 2018 meine Badminton-Karriere als Erwachsener weiter.



Liebe Grüsse

Jenny

persönlich

mein Interview...

Sport Heart schaltet jeweils im monatlich erscheinenden Schweizer Kommunikationsmagazin „persönlich“ einen Beitrag. Im November wird dieser über die „Sporthilfe-Patenschaft online“ sein.

Ich bekam die Gelegenheit mich in einem Interview vorzustellen.

Vielen Dank für die Ehre



St.Gallen-Appenzell unter Druck

Sieg gegen Adliswil und Niederlage gegen Argovia

Runde 4/5 11-12

November 2017



Die Badmintonvereinigung St. Gallen-Appenzell blickt auf ein wechselhaftes Wochenende zurück. Nach dem beeindruckenden 6:2 Erfolg am Samstag gegen das Tabellenschlusslicht aus Zürich folgte am Sonntag die ebenso hohe Niederlage gegen den amtierenden Schweizermeister. Die Ostschweizer belegen nach fünf Runden den guten vierten Tabellenrang. Die Abstände auf die hinteren Plätze sind jedoch sehr gering.

Wichtige Siege bei den Damen

Die einzigen beiden Siege des Tages gingen auf das Konto der stark aufspielenden Aline Müller im Einzel und Jenny Stadelmann und Imma Mutiah Khairunnisa im Doppel. Damit zeichneten sich erneut die Damen im Kader der Badmintonvereinigung für wichtige Punktegewinne verantwortlich. Müller rehabilitierte sich zugleich persönlich für die unglückliche Einzelniederlage vom Samstag.



St. Gallen-Appenzell bleibt auf dem vierten Rang

Grosses Zusammenrücken im Liga-Mittelfeld

Runde 6. 26 November 2017

Die Equipe um Spielertrainer Sandi

Kusumah verdankt das wichtige Unentschieden gegen den vormaligen Tabellennachbarn wiederum einer starken Leistung der Damen. Neben dem Gewinn des Doppels an der Seite von Muti Khairunnisa gewann das Nachwuchstalents Jenny Stadelmann diskussionslos auch das Dameneinzel. Als dritte Athletin reüssierte die ebenfalls junge Aline Müller, Schülerin an der Sportschule Appenzellerland und der Fachmittelschule Trogen, welche an der Seite von Mixedspezialist Kusumah über sich hinauswuchs. Den vierten Sieg des Tages sicherte sich schon früh in der sonntäglichen Begegnung das erste Herrendoppel mit Agung Ruhanda und Dominik Bütikofer.



An dieser Stelle recht herzlichen dank an unser Photograph Kurt Frischknecht für die tollen Fotos.

**Mehr Informationen und Video-Clips
auf meiner Webseite unter:**

www.jenjirastadelmann.ch

**My Badminton Jenjira
Stadelmann**

Jenjira Stadelmann

Niderengasse 4

9043 Trogen

Kontakttelefon : 079 901 33 68

Webseite : www.jenjirastadelmann.ch

Texte und Bilder habe ich von verschiedenen
Webseiten entnommen.

SHARE

TWEET

FORWARD